

830. Le montant dû aux banques canadiennes par les agences et les banques étrangères pour les trois années 1891, 1892 et 1893 (30 juin) a été :—

	1891	1892	1893
Total dû aux banques canadiennes.....	\$20,951,986	\$21,031,350	\$18,919,048
Montant dû par " ".....	4,774,209	5,103,355	4,962,104
" " aux banques canadiennes par les agences dans le R.-U et à l'étranger.	16,177,777	15,927,995	13,956,944

Cette réduction montre à l'évidence que les banques du Canada ont, en 1893, pris les mesures nécessaires pour s'assurer de leur actif.

831. En prenant les espèces et les billets de la Puissance entre les mains des banques, nous en arrivons à la comparaison suivante :—

	1891	1892	1893
En espèces.....	\$ 6,673,974	\$ 6,536,818	\$ 6,412,342
Billets de la Puissance.....	10,734,521	11,389,592	12,135,327
Total.....	<u>17,408,495</u>	<u>17,926,410</u>	<u>18,547,669</u>

832. La condition financière des Etats-Unis, pour les derniers six mois de 1893, a mis nos banques sur leurs gardes, et on a apporté plus de soin aux affaires et une forte augmentation dans l'actif en a été le résultat :—

Année.	Espèces.	Billets de la Puissance.	Total.
1893	\$	\$	\$
Juillet.....	6,597,642	12,607,562	19,205,204
Août.....	7,706,937	12,749,809	20,456,746
Septembre.....	7,316,292	12,898,359	20,214,651
Octobre.....	7,279,292	13,309,643	20,588,935
Novembre.....	7,589,418	13,041,516	20,630,934
Décembre.....	7,691,331	13,287,292	20,978,623
1894			
Mars.....	7,484,284	13,644,002	21,128,286
1893			
Mars.....	6,162,891	11,694,584	17,857,475